

## TC BW KASSEL – DAMEN 40 WAGEN DEN SPRUNG IN DIE HÖCHSTE SPIELKLASSE

Nachdem die Damen 40-Mannschaft in der letzten Sommersaison Vizemeister in der 2. Regionalliga wurde, schien der Aufstieg zunächst knapp verpasst. Kurz nach Ende der Mannschaften-Meldungen im November kam aber die frohe Botschaft, dass die Siegermannschaft TC Dietesheim auf ihren Aufstieg verzichtet, so dass die Kassler Damen die Möglichkeit erhielten, in die Regionalliga Süd-West 1 aufzusteigen, welche sie gerne annahmen.

Obwohl die Spielerin Julia Pfolz und Beatrix Wattenbach aus persönlichen und gesundheitlichen Gründen diesen Weg nicht mitgehen wollten, konnten zwei neue Spielerinnen für diese Mannschaft gewonnen werden. Diese stammen aus der ehemaligen Regionalliga-Mannschaft Damen 30 des TV Rot-Weiß Höxter. Dies ist der Heimatverein von Eva-Maria Zürker und mit diesem Verein kooperieren



die Blau-Weißen Damen bereits seit zwei Jahren in der westfälischen Wintersaison.

Zu den Neuen im Team gehört Ines Freimark (LK 11,5), die 2014, nachdem sie beim TC Rödinghausen „groß“ geworden ist, in Höxter ihre Heimat fand und spielte bis 2020 mit Christine Menz und Eva-Maria Zürker in der Regionalliga der Damen 30.

Des Weiteren kommt Christine Menz (LK 2,7) dazu. Ihr Tennisleben begann beim TC Holzminden und spielte seit 2009 für den Höxteraner Verein. Nach Auflösung der dortigen Damen 30-Mannschaft im Jahr 2020 sammelte Christine vor allem über Turnier-Teilnahmen erfolgreich LK-Punkte. Zuletzt gewann sie bereits unter der Fahne vom TC Blau-Weiß Kassel bei den Deutschen Hallenmeisterschaften in Essen die Nebenrunde der Damen 40.



Ansonsten stehen für die Saison 2024 die altbekannten Gesichter auf dem Platz mit Eva-Maria Zürker (LK 5,2), Heike Wickert (LK 6,7), Christina Schön (LK 11,4), Bernadetten Szarka (LK 11,8), Anja Kossmann (LK 12,4) und Gabriella Brown (LK 17,3). Ergänzt wird die Mannschaft mit Katja Mösing (LK 9,9), Gisela Egelseer (LK 12,3) und Helga Gallinger (LK17,0).

Da die Personaldichte nicht groß ist und einige Damen noch mit Verletzungen zu kämpfen haben, gilt der Klassenerhalt als oberstes Saisonziel. Die Damen 40 haben es mit folgenden Gegnerinnen zu tun:

- 04.05.24 TC Hainstadt – BW Kassel
- 11.05.24 BW Kassel – TC Esslingen 1
- 08.06.24 BW Kassel – TA VfL Sindelfingen 1862 1
- 22.06.24 BR Erbach – BW Kassel
- 29.06.24 BW Kassel – TC Doggenburg
- 06.07.24 TC Schwarz-Weiss 1896 Landau 1 – BW Kassel

Unter den gegnerischen Mannschaften befinden sich sehr renommierte und namenhafte Spielerinnen, so dass man viele spannende und hochklassige Tennismatches erwarten kann. Daher

hofft die Damen 40-Mannschaft des TC BW Kassel auf viele unterstützende Zuschauer und gute Stimmung insbesondere bei ihren Heimspielen.

